

Cousance • Assemblée générale du comité de fleurissement: une vente de repas organisée en février



Le comité dispose d'une équipe dynamique.

Photo Benjamin Grappe

Lundi 12 janvier s'est tenue la première assemblée générale du comité de fleurissement cousançais en présence du maire Christian Bretin. La présidente Marie-Christine Chevalier a fait état d'un bilan moral et financier très positif. Elle n'a pas manqué de remercier les équipes de bénévoles qui veillent à l'entretien hebdomadaire des massifs, précisant que de nouveaux bras seraient les bienvenus. L'atelier décos de Noël en décembre a permis de donner des airs de fête à la commune avec des matériaux naturels ou des objets réalisés par les employés communaux. Samedi 21 février, des plats à emporter seront vendus dont le bénéfice étoffera le budget du comité. Lundi 18 mai débutera les plantations printanières. Si certains habitants disposent de temps ou de savoir-faire, ils seront accueillis avec plaisir.